

1920

100 + 2 Jahre Akaflieg Darmstadt – Wie Ideen fliegen lernen

2022



Wie Ideen fliegen lernen ...

Der Drang nach immer besseren und leistungsfähigeren Flugzeugen brachte seit Anfang des letzten Jahrhunderts eine Vielzahl von Innovationen hervor, von denen man Anfang des 20. Jahrhunderts nur zu träumen vermochte. Diese Neugierde ist es, die uns Akafliegerinnen und Akaflieger seit 1920 beflogt, überwiegend unmotorisierte Flugzeuge zu entwickeln. Diese Zeit wollen wir mit Ihnen nun gebührend feiern.

Anlässlich des 100-Jährigen Jubiläums laden wir Sie herzlich ein mit uns zu feiern:

- im Juni 2022** Ausstellung von Prototypen der Akaflieg Darmstadt auf dem Unigelände der TU-Darmstadt
22.–23.07.2022 Luftfahrttechnisches Kolloquium mit anschließendem Festball

Anmeldungen für das Kolloquium und den Ball nehmen wir auch unter jubeljahr@akaflieg.tu-darmstadt.de entgegen.
Weitere Informationen können Sie unserer Webseite entnehmen.

Wir freuen uns, Sie bei unseren Events begrüßen zu dürfen!

